
 
 

 
 
 
Cari Amici BMWisti, 
 
mi candido alla carica di consigliere perché in questi otto mesi da membro del Direttivo ho avuto la 
gioia di collaborare costruttivamente e nell’interesse del nostro Motoclub con persone 
appassionate, coese ed efficaci pur nella diversità di vedute e di formazione. 
 
Si è creata una bella armonia e spirito di gruppo che hanno consentito di svolgere tante attività, 
talvolta anche di imprevedibile complessità, e che sono certo possano rappresentare una base 
fondamentale per il miglior svolgimento delle numerose attività a venire anche alla luce dei 
numerosi stimoli raccolti tramite la recente survey. 
 
Vorrei continuare a dare il mio contributo fattivo e portare armonia e sudore per la gioia 
motociclistica di tutto il club in compagnia dello stesso dinamico gruppo di amici consiglieri. 
 
 
Giorgio Vanzanelli 


